

## Presse-Information

03.11.2022

### **Volksbank Dreiländereck eG spendet eine neue Drohne zur Rehkitzrettung**

Die Rehkitzrettung Südbaden e.V. ist eine Gruppe von engagierten Naturschützern, die sich zur Aufgabe gesetzt hat Rehkitze zu retten, bevor die Wiesen gemäht werden. Dabei arbeitet der Verein eng mit Landwirten und Jagdpächtern zusammen, die sich dem Tierschutz verpflichtet fühlen und bemüht sind dieses Leiden zu verhindern.

In der vergangenen Saison konnten so an 116 Einsatztagen, auf einer Gesamtfläche von 823ha erfreulicherweise 154 Kitze gerettet werden.

Es gibt verschiedene Möglichkeiten, die Wiesen unmittelbar vor dem Mähen nach abgelegten Rehkitzen abzusuchen. Neben dem sehr zeit- und personalaufwendigen Ablaufen der Wiesen hat sich der Einsatz von Drohnen mit Wärmebildtechnik etabliert. Dieses Verfahren bietet allen Beteiligten die Kitzsuche effektiv durchzuführen. Aktuell sind 10 Drohnenteams im Einsatz, mit denen der Verein die Landwirte und Jäger tatkräftig unterstützt.

Allerdings ist diese erfolgreiche Art der Rehkitzrettung komplex und teuer. Die Beschaffung einer Drohne mit Wärmebildkamera, Walky-Talky und Landeplatz kostet über 6.000 Euro.

Als die Verantwortlichen der Volksbank Dreiländereck die Anfrage über einen ehemaligen Mitarbeiter, der jetzt im Ruhestand ist, erhielt waren sie für eine Unterstützung sofort zu begeistern, denn jedes gerettete Wildtier ist ein Erfolg! Die Volksbank Dreiländereck hat sich dazu entschlossen eine komplette Drohnenausstattung zu finanzieren und überreichte dem Verein Rehkitzrettung Südbaden e. V. hierfür eine Spende in Höhe von 6.250 Euro.

Die Bank hat in diesem Jahr bereits mehrere große Spenden an gemeinnützige oder mildtätige Vereine in ihrem Geschäftsgebiet verteilt, u.a. 52.000 Euro im Juli und 20.000 Euro im September. Möglich ist das in diesem Umfang aufgrund des Gewinnsparens, einem Produkt der Volksbank Dreiländereck.

Die attraktive Kombination von gewinnen und sparen schafft somit eine win-win Situation für alle. Von monatlich 5 Euro je Gewinnsparsparlos nimmt 1 Euro an einer Verlosung teil, die Sparbeiträge (je 4 Euro) werden angesammelt und am Jahresende den Gewinnsparens gutgeschrieben. Die Bank nimmt für ihre Kunden am Gewinnsparens des Gewinnsparsparvereins

teil, bei dem monatlich stolze Geldpreise und Autos zu gewinnen sind.

Trotz all den attraktiven Gewinnen bleibt jährlich ein beachtenswerter Überschuss übrig, von dem wohltätige und gemeinnützige Einrichtungen in der Region profitieren.



v.l.n.r.

Günther Heck (Vorstandsvorsitzender Volksbank  
Dreiländereck eG)

Michael Eitz (Mitarbeiter im Ruhestand und  
Jagdpächter)

Matthias Häusermann (Kassenwart der Rehkitzrettung  
Südbaden e.V.)

Dr. Ralf Smit ( 1. Vorsitzender der Rehkitzrettung  
Südbaden e.V.)

Foto: Simon Diodene, Volksbank Dreiländereck eG